

El Nuevo Testamento

La Verdad te Hará Libre

Juan 8:31-59

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Si se mantienen fieles a mis enseñanzas, serán realmente mis discípulos. Juan 8:31

Jesús se dirigió entonces a los judíos que habían creído en él, y les dijo: --Si se mantienen fieles a mis enseñanzas, serán realmente mis discípulos; y conocerán la verdad y la verdad los hará libres. Juan 8:31-32

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla

junto a la historia en la Biblia.

¿Has dicho una mentira o has hecho algo que no debías? ¿Pienso que todos nosotros hemos hecho algo más un tiempo u otro! ¿Has dicho una mentira para cubrir algo mal que hiciste u otra mentira? ¿Y después, has tratado otra mentira sobre de la segunda? Si lo has hecho, sabes que tan atrapado te puede hacer sentir, como que no puedes ser libre de la mentira. ¿Has visto que cuando empiezas de decir una mentira, se hace más fácil contar otra mentira? La manera que puedes ser libre de la mentira es decir la verdad. Esto se oye fácil horita, pero cuando estas atrapado en una mentira, decir la verdad se siente como la cosa más difícil en todo el mundo.

Recuérdense, en nuestra lección de la Biblia la semana pasada, aprendimos de cómo Jesús es la Luz del mundo. Mientras vemos nuestra lección hoy, Jesús esta todavía en el mismo lugar. ¿Quién se recuerda donde Él estaba cuando le enseñó a la multitud alrededor de Él? Estaba en el templo en Jerusalén. Jesús no solo esta en el mismo lugar, pero esta hablando con la misma gente. Nuestra historia comienza con Jesús hablando a los judíos quien creía lo que Él decía. Jesús les dijo, “Si obedecen mis enseñanzas, son realmente mis discípulos. Entonces podrán comprender la verdad. Y la verdad los hará libres.

¿Qué es un discípulo? ¿Es alguien quien solo dice quien Jesús es? ¡No! Es alguien quien cree y aprende de y sigue al maestro y le dice a otros lo que ha aprendido. ¿Entonces, que hace un discípulo de Jesús? Nuestro verso nos dice. Es obedecer las enseñanzas de Jesús. ¿Sabemos lo que enseñó Jesús? ¿Podemos estudiar sus enseñanzas y saber lo que dijo? ¡Si! ¿Entonces, donde la encontramos? ¡En la Biblia! La Biblia esta llena de información de Jesús, y también sus enseñanzas. Puedes leer la Biblia sola, pero puedes estudiar la Biblia aquí también, con tus amigos cada semana. Estudiando las enseñanzas de Jesús es

Metas de la lección

Introduce el concepto del pecado como esclavitud.
Introduce el diablo como el enemigo de Dios.
¡Introduce a Jesús como el liberador!

importante pero eso no es lo que te hace un discípulo. ¡Necesitamos que obedecer lo que estudiamos! Necesitamos que hacer lo que la Biblia dice.

Cuando obedecemos lo que Jesús dice, entonces no podemos saber la verdad. Necesitamos que seguir leyendo, en capítulo 14, ese Jesús es la Verdad. ¡Así que, entre más que escuchamos a las enseñanzas de Jesús y obedecemos lo que escuchamos, lo más que podemos conocer a Jesús, la Verdad! Y entre más que conocemos a Jesús, nuestro verso nos dice, vamos a ser libres. ¿Cuándo quiere alguien ser libre? Normalmente, una persona que quiere ser liberado está en la cárcel, están en rehén o muchos años antes, cuando un grupo de gente del Estados Unidos eran esclavos, y querían ser liberados. ¿Pero de que debo de ser libre yo? Nosotros tenemos que ser libres del...P-E-C-A-D-O, pecado. La Biblia habla sobre el pecado como esclavitud. Dice que si alguien practica el pecado, o peca constantemente es un esclavo al pecado, y están encadenados al pecado y no pueden ser libres. Los que son esclavos al pecado no tienen a Dios como Padre, porque Dios es la verdad. Los que son esclavos al pecado actúan así como el “padre” de ellos, el diablo. El diablo es el padre de la mentira. Es el enemigo de Dios y quiere que seas sus esclavos. Quiere que estés debajo de su control. Quiere que continúes a hacer malas cosas para que te alejes de Dios, quien te ama y quiere pasar tiempo contigo y quien envió a su único hijo para ti.

Dios envió a Jesús para que seamos libres del pecado. Jesús dejó el cielo y vino al mundo para vivir una vida perfecta—una vida sin pecado. Como Jesús estaba libre del pecado, podía ser colgado en la cruz, cargar todos los pecados del todo el mundo, y podía morir en nuestro lugar. Jesús murió en nuestro lugar para hacer una manera que pédanos estar bien con Dios, porque no podemos estar bien con Dios cuando estamos sucios con pecado. Y si Jesús, el hijo de Dios, nos hace libres, realmente esta libre. Libre del pecado.

¿Quién es tu padre? Antes que respondas eso, piensa de las cosas que haces. ¿Deja tu vida un camino al único verdadero Dios o deja un camino al pecado y una vida sin el Dios? Si Dios es tu padre, entonces puedes compartir con otros de Él, pero si el diablo es tu padre y si estas actuando como él, no puedes ser libre. ¿Quieres ser liberado? ¿Quieres voltear de las mentiras a la verdad? Ora conmigo hoy.

Actividades para el verso de memoria

Hagan cadenas de papel, para representar la bondad y de la esclavitud. Antes de pegar las cadenas juntas, escribe las frases del verso en cada tira de papel.

Tiempo de oración

Oren por la ayuda de Dios en ser obediente. Oren que otros podrán saber que tiene que seguir a Jesús por la manera que actuamos...

Planeación para: Lección 22
Un Ciego Recibe su Vista
Juan 9:1-41

Lección para preescolares

Para: ¡O-B-E-D-E-C-E!

Canten: Dame una “O”.....”O”
Dame una “B”.....”B”
Dame una “E”.....”E”
Dame una “D”.....”D”
Dame una “E”.....”E”
Dame una “C”.....”C”
Dame una “E”.....”E”
O-B-E-D-E-C-E, Cada día necesitamos que tratar,
Obedecer a Jesús, Obedecer a Jesús

Enseña: (Trae letras grandes, recórtalas en papel grueso, y escribe “O-B-E-D-E-C-E.” Usa estas para contar la lección, dejando a los preescolares que trazan las letras con sus dedos mientras que dicen cada letra.)

O-B-E-D-E-C-E es obedecer. ¿Qué es obedecer a alguien? ¿Solamente tienes que obedecer lo que alguien te ha dicho? Por ejemplo, si sabes que tu mamá te dijo “¡No te comas las galletas antes de la cena!”, pero no te ha dicho hoy que no puedes comer galletas. ¿Esta bien que te comas las galletas, si tu quieres, mientras que tu mamá prepara la cena? ¡No esta bien, porque sabes que tu mamá te ha dicho que no antes, y quiere decir no por cada día, no solo cuando te dijo! A veces podemos comprender las reglas como la de las galletas. ¡Sabemos que si comemos galletas, o lo que sea, antes de la cena vamos a estar llenos con algo que no es bueno para nosotros y nosotros no vamos a querer de comer la comida buena que nuestra mamá nos esta preparando! Pero hay tiempos cuando no comprendemos las reglas.

La obediencia es así con Dios, también. Leemos cosas en la Biblia. Hay reglas que dicen lo que podemos hacer. Hay también reglas que dicen lo que no debemos de hacer. Las reglas de Dios son para nuestra protección, aunque no las comprendamos. ¿Sabes que? ¡No tenemos que comprender la regla para obedecerla! Nuestras mamás, y especialmente Dios, saben cosas que nosotros no sabemos. Comprenden lo que probablemente va a pasar si hacemos algo, así que, nos dan una regla que dice “¡NO!” Pero ellos también saben las cosas que debemos de hacer todo el tiempo para hacernos mejor personas. ¿Que tipo de cosas no permite Dios? (Mentir, robar, decir palabras malas...) ¿Y que tipo de cosas quiere Dios que hagamos todo el tiempo? (Obedecer a nuestros padres, ayudando a otros, siendo buenos con nuestros hermanos y hermanas...”

¡Jesús nos dijo que si alguien obedece a Él son sus seguidores! ¿Obedeces a Jesús o haces solo lo que tú quieres, sin pensar lo que Dios quiere para ti? Pues, Dios ve todo lo que haces y a todos los lugares que vas y se pone triste cuando lo desobedeces. ¿Vas a hacer a Dios feliz hoy? ¿Qué piensas que Él quiere que hagas, o que no hagas? ¿Cómo puedes hacer a Dios feliz hoy?

Oramos: Gracias, Dios, por tus reglas que me cuidan. Ayúdame a obedecerte a ti.

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
 - Dale una examen de Verdad/Falso para tu lección de hoy.
 - Canten los siguiente cantos. “Soy Feliz, Jesús me Hizo Libre,” “Romanos 16:19,” “Cajita Cuadrada” y “Yo tengo Gozo, Gozo, Gozo,” con los versos “Si el diablo no le gusta se puede sentar en un clavo” y “Si el diablo no le gusta, puede tragar una bomba.”
 - Haz que los estudiantes lean Juan 8:31-59 y haz una lista de lo que pueden aprender de Jesús. A un lado de esa lista haz que ellos también hagan una lista lo que pueden aprender del diablo. Compara las dos listas.
-